

Le corps d'Aviation Royal Canadien



A mesure que grossit l'effectif du Corps d'aviation royal Canadien, le nombre des recrues canadiennes-françaises va augmentant. Le tempérament français trouve, en effet, dans l'aviation en même temps qu'un débouché à son esprit chevaleresque et une avenue à son courage, de magnifiques perspectives pour l'avenir. Le C.A.R.C., en formant des experts, prépare des carrières lucratives à ceux qui se spécialisent dans cette profession. Voici un quatuor de futurs as qui, du dépôt de l'effectif no 4 de Québec, où ils sont actuellement, passeront bientôt à la tâche glorieuse de défendre la patrie. De gauche à droite: l'aviateur Philippe Bédard, de Sainte-Hélène de Bagot, bache-

lier ès arts et aspirant pilote, possède la distinction d'avoir étudié la philosophie à l'Université de Washington, D.C. Son père, M. Joseph Bédard, est contremaître aux chemins de fer nationaux; l'aviateur Maurice Phaneuf, de Montréal, aspirant pilote, et bachelier ès arts du collège Saint-Laurent. Il est le fils de Mme Veuve Eugène Phaneuf, qui habite la métropole; l'aviateur J.-Maurice Gagnon, de Québec, aspirant pilote. A terminé ses belles-lettres. Son père, M. Roger Gagnon, est le chef de la section de l'horticulture provinciale, l'aviateur Jules Painchaud, des Trois-Rivières, aspirant radiotélégraphiste, est le fils de M. Joseph Painchaud, voyageur de commerce.